

Leistungszentrum auch in Homberg

Tischtennis – Der Kreisvorstand hat auf einer Sitzung in Gudensberg grünes Licht für die Einführung eines zweiten Kreisleistungszentrums (KLZ) für Nachwuchsspieler und Spielerinnen gegeben. Es soll in Homberg in Zusammenarbeit mit der Homberger TS stationiert werden und jeweils dienstags unter der Leitung von Trainer Rolf Gebhardt stattfinden. Festgelegt wurde, dass eine Obergrenze von zwölf Teilnehmern nicht überschritten werden soll. In einem vorgeschalteten Sichtungstraining wird Gebhardt die Nachwuchstalente für dieses KLZ auswählen. zfm